

Halfmeiers im Halbfinale beim Weltranglistenturnier

13. Dezember 2004

Die Wetzlarer Stadthalle verwandelte sich am Samstagabend zu einer Bühne des internationalen Spitzentanzsports, denn es ging um Weltranglisten-Punkte. Bei den Standard Senioren konnte der gastgebende Club fast die gesamte Weltspitze in die Domstadt locken: Allein fünf Paare der aktuellen Top-12 waren am Start in dem starken Feld von 40 Paaren. Auch Claus und Britta Halfmeier vom Tanzsportclub Die Residenz Münster wollten hier ihren internationalen Standort ausloten.

Nach der Vorrunde kamen sie mit 24 Paaren dieses Turniers ins Viertelfinale und dann erreichten sie unter 12 Duos das Halbfinale, das am Abend im Rahmen eines festlichen Balles stattfand. Hier konnten Halfmeiers ihre Spaltenform unter Beweis stellen. Die Konkurrenz setzte sich aus Finnen, Österreichern, Niederländern, Russen und sechs weiteren deutschen Paaren zusammen. Zu ihrer Freude erreichten Halfmeiers in diesem internationalen Vergleich den 10. Platz. Vor ihnen lagen nur vier deutsche Paare.

Der Sieg ging mit allen Einsen an die Weltmeister, die Deutschen Ellen Jonas und Volker Schmidt, aus Wetzlar.